

---

# PRESENTACION

El funcionamiento de la economía salvadoreña, dadas las características de su conformación, es contradictorio; lo cual ha dado como resultado el que una pequeña minoría de su población reproduzca su vida con creces y ostentación; mientras por otra parte la mayoría de la población vive en niveles de pobreza extrema, lo cual imposibilita su reproducción de la vida en forma digna y humana.

Esta situación se nos manifiesta y se nos hace evidente de sobremanera a través de ciertos fenómenos concretos, específicos. Serán algunos de éstos los que nos ocupan, a manera de ensayos cortos, en la presente edición.

En este sentido de cosas tenemos como consecuencias lógicas del ordenamiento económico nacional, aunque exacerbado por la actual coyuntura, el fenómeno de los inmigrantes; lo cual ha llevado a que ante una posibilidad de su repatriación, el gobierno y la clase dominante de El Salvador les vean como un problema inminente y de consecuencias impredecibles. Dentro de estas mismas consecuencias lógicas se encuentran, también, las continuas y persistentes alzas en los precios, especialmente cuando son bienes básicos y necesarios para la mayoría de la población; como ha sido el caso del aumento en el precio de los granos básicos y las medicinas recientemente.

Se presenta, a la vez, un artículo que nos evidencia cómo los déficits fiscales no se pueden entender únicamente por el lado de los gastos gubernamentales, sino que se hace necesario estudiar los ingresos del gobierno; lo cual nos evidencia el ordenamiento estructural de las fuentes de ingreso, en derredor del comercio exterior.

Continuando con la "Colección Difusión" se presenta el No. 2, el cual contiene un documento de la Universidad de El Salvador; su Proyecto Político. Se publica dada su trascendencia y la necesidad de que sea conocido por el mayor número de personas posible, a fin de que se entienda cual es el papel histórico que en nuestra realidad le toca desempeñar a la Universidad.